



Atelier Premières – Option théâtre du Lycée Maurice Utrillo
Lundi 3 juin à 14h et 20h

Les mangeurs d'histoires

D'après « L'Ogre d'Aloïs » de Marine Sturiol

Mise en scène : Laurence SUCH

Enseignant : David LARRE

AVEC : Chennouk AYAT, Coumba AYITÉ, Hanan BEY,
Sherine BOUGHAZI, Fatoumata DIBASSI, Annaelle DOOMEN,
Yosra FASSATOUI, Samuel GANESHAKUMAR, Couma KEBE,
Maïssa KHACHAI, Alexia JORGE, Leila SERHIR, Dalloba SOUARE,
Sana TARIG, Khadija TOURE, Acelya YAVUS, Diana YILDIZHAN.

Un jour de pluie, un vieil homme se présente à la porte du grand château d'un ogre affamé. Il n'a que la peau sur les os, il ne nourrira donc pas son géant. À moins qu'il ne lui change les idées ! Le vieil homme donne donc ses souvenirs à manger à l'ogre jusqu'à ce qu'il n'en ait plus...

À partir de cette courte pièce écrite pour la jeunesse, le groupe de première s'est prêté au jeu d'imaginer les histoires racontées par le vieil homme. Un exercice de style de réécriture de contes qui a donné naissance à quelques saynètes pour vous chatouiller les papilles.